
社交館管理運営委員会 
 
はじめに、下記については議事録としてではなく、メモに基づいて作成いたしました。 
このような内容が話されたということを、皆様にお知らせいたします。 
 
日時：２０１０年２月２４日（木）１５：４５～１６：４５ 
場所：中高部 小会議室 
出席者：森、東松、松崎、斉藤、黒瀬、池邊、藤原、溝口、藪本、林、樽本、佐伯、釜本、山

田義 
欠席者：池田 
敬称略 順不同 
 
開会黙祷 
 
議題： 
１．食堂の混雑緩和の件 
2 年振りの委員会開催でもあり、気付いた点をお話しいただきたいとのことで、話は始まる。 
●12:30～13:00 が最も食堂が混む時間帯であり、食堂における座席がない。 
食堂に座れない学生は、コンビニや購買部で昼食を調達し、教室または体育館の渡り廊下等で

食事を摂っているのが現状。 
めじラウンジの利用もあるが、少し離れた場所にあるので特定の学生が利用する程度。 
●連絡協議会においての意見としては、①メニューが少ない。②食事できる場所がない。と挙

がっている。 
●ミントルームは、ＰＣ利用をする部屋として使用しているため基本的に食事不可。 
●KCC ルームでの食事は原則不可だが、この際、解禁しても良いのではないかとの意見あり。 
●トレフルの販売数を増加させると、食堂混雑は緩和されないだろうか。 
●中高部は、基本的にお弁当持参している。 
合宿時のみ、社交館を利用するが、おかずの量について生徒より意見がある程度。 
 
＜解決方法＞ 
①Ｄ館前、藤棚の前などで、弁当を販売する方法はないだろうか（ワゴン形式での販売な

ど）・・・総務課（aim サービス依頼・検討） 
②学生証のＩＣ化をすることで、食券販売をスムースに出来ないだろうか。但し、システム上、

費用面でアップしてしまうので適切でないのではないか、という意見もあり。・・・学生生活支援

センター（業者への見積もり依頼を検討） 
③パインウッド跡地の整備を行い有効活用出来ないだろうか。但し、1000 万円～1500 万円の費



用がかかるのではないか、という意見もあり。・・・施設課（業者への見積もり依頼を検討） 
④学内にあるベンチ数を増やしてはどうか。・・・総務課（ベンチ数の個数ﾁｪｯｸをする） 
⑤ＥＢ館前広場の有効活用・・・学生生活支援センター（景観にマッチするベンチを検討） 
⑥ランチＢＯＸ等を検討する。（メニューやゴミの処分について検討）・・・総務課（aim サー

ビスと相談・検討） 
⑦デフォレスト館前の広場にテーブルと椅子を増やすことは、すぐに出来ることでもあるので

検討してみてほしい。・・・学生生活支援センター（テーブル・ベンチの設置を検討） 
 
２．その他 
学生授業評価アンケートで自動販売機がほしいとの要望あり。（100 円缶） 
この要望に対し、中高部から分別収集に困るため、出来れば紙パックが望ましいとの意見があ

った。 
 
以上。 
各関係部署における、検討課題を持ち帰ることになった。 
最終的には、学生のくつろげる場所を作っていくことが大切との共通認識で会は終了。 
次回の開催は未定。 
 
 
 


